

Acht Neue verstärken DRK

20 Blutspendeterminale mit 3593 Spendern organisiert



Beim DRK aktiv (von links): Schatzmeister Michael Schrader-Brennecke, Vorsitzender Heinz-S. Gosmann, die neuen Mitglieder Anita Guski, Michael Glahe, Doris Broadbent und Rüdiger Andrießen sowie die Geehrten Werner Mensing und Heinrich Gehlmann. © DRK Soest

Soest – Auf der Versammlung des DRK Ortsverein Soest konnten die Rotkreuzleiter Ansgar Rocholl und Sabine Große-Berkhoff acht neue Mitglieder in den Verein aufnehmen. „Das freut uns sehr, wir sind immer auf der Suche nach engagierten Menschen, die sich für die Hilfe am Nächsten einsetzen möchten“, so die Rotkreuzleiter. Im Rückblick auf die Vorstandsarbeit des vergangenen Jahres berichtete der Vorsitzende Heinz-S. Gosmann von zwei neu angeschafften Außentüren und der Verbesserung des WLAN. Ferner wurden an verschiedenen Veranstaltungen zur Öffentlichkeitsarbeit teilgenommen. Zum Jahresende gab es noch einen unglücklichen Vorfall. Das

Kennzeichen des Mannschaftstransportfahrzeugs (MTF), ein essenzielles Fahrzeug für die Blutspende, wurde gestohlen.

■ Blutspendegruppe

Blutspendebeauftragte Helga Kuhlmann stehen 35 Helfer zur Seite. Das DRK konnte 20 Blutspendetermine anbieten, an denen 3593 Blutspender teilnahmen, von denen 380 zum ersten Mal ihr Blut spendeten. Außerdem wurde beim Patenmahl und beim Silvesterlauf mitgeholfen.

■ Sanitätsdienst / SEG

Ansgar Rocholl berichtete von aktuell 12 Helfern, 5 Alarmierungen im Rahmen des MANV-Konzeptes (zum Beispiel Einsatz Jugendfeuerwehr Pfingstzeltlager, Blindgänger-Entschärfung) und 12 Sanitätsdiensten bei diversen Veranstaltungen.

■ Akkordeonorchester

Das Orchester unter der Leitung von Sabine Große-Berkhoff ist aktuell mit 19 Musikern besetzt. 2024 fanden 11 Auftritte statt. Zu hören war das Orchester in der Stadthalle Soest bei der DRK-Landesversammlung, in Senioreneinrichtungen, bei Konzerten im Haus Hagedorn Lippborg und in Grömitz an der Ostsee.

■ Personenauskunftsstelle

Im Fall einer größeren Schadenslage mit einer Vielzahl von betroffenen Menschen, die aufgrund welcher Umstände auch immer keinen Kontakt mehr zu ihren Angehörigen haben, betreibt das DRK im Auftrag des Kreis

Soest eine Personenauskunftsstelle. In der Gruppe sind 23 Frauen und Männer, die regelmäßig zu Übungseinheiten und Lehrgängen zusammenkommen, Alarmierungen gab es keine.

Schatzmeister Michael Schrader-Brennecke hat gute Arbeit geleistet, heißt es in der Pressemitteilung, so konnte der Vorstand einstimmig von den Mitgliedern entlastet werden.

Vorstand

Vorsitzender: Heinz-S. Gosmann; **2. Vorsitzender:** Rolf Lohmann; **Schatzmeister:** Michael Schrader-Brennecke; **Rotkreuzleiterin:** Sabine Große-Berkhoff; **Rotkreuzleiter:** Ansgar Rocholl; **Beisitzer:** Helga Kuhlmann, Heinrich Gehlmann.

Ehrungen

5 Jahre: Ruth Plattfaut; **10 Jahre:** Werner Mensing; **15 Jahre:** Anja Knights; **35 Jahre:** Heinrich Brommer. Der Dienstälteste, der geehrt wurde, ist Heinrich Gehlmann, mit **65 Jahren** Mitgliedschaft.

Kontakt

Wer mitmachen möchte, kann sich per Mail an info@drk-soest.de wenden.